

■ SANTA MARTA DE TORMES

La renovación del pavimento de la avenida de La Serna comenzará antes de final de mes

La Diputación ahorra el 16% al adjudicar las obras por 310.800 euros ■ La vía soporta un volumen de 23.000 vehículos al día

ENE | SANTA MARTA

Las obras de renovación del pavimento de la carretera DSA-600, situada desde la avenida de La Serna (urbanización La Fontana) hasta la glorieta de E.Leclerc permitirán arreglar los baches y roturas existentes en el asfalto provocados por el continuo paso de vehículos en este tramo.

La Diputación de Salamanca, titular de la vía, ha adjudicado el proyecto por un importe de 310.800 euros, lo que supone un ahorro del 16% respecto al presupuesto de licitación, que permitirá ejecutar las obras en más de un kilómetro de distancia que tiene esta avenida.

Unos trabajos que empezarán a ejecutarse en las próximas semanas y cuentan con un plazo de realización de algo más de dos meses, por lo que en el mes de mayo estará lista esta carretera, que utilizan tanto los vecinos de Santa Marta como de los municipios del entorno y de Salamanca, ya que da acceso a las zonas comerciales y es una de las principales vías de comunicación con la variante suroeste y la conexión con la autovía A-50 hacia Madrid.

El elevado volumen de tráfico que soporta este tramo, por el que pasan a diario unos 23.000 vehículos en ambas direcciones, según cifras estimadas por fuentes de la Policía Local, es lo que provoca el consiguiente desgaste del asfaltado, sobre todo en algunos tramos como es la rotonda principal de acceso a la localidad santamartina, donde el deterioro del pavimento ha ocasionado profundos socavones que dañan los coches, sobre todo en las ruedas y los bajos, que se tra-



Miles de vehículos pasan a diario por la avenida de La Serna. | ENE

Las obras abarcan más de un kilómetro de distancia hasta la glorieta de E.Leclerc y estarán terminadas en el mes de mayo

duce después en las quejas de los conductores al Ayuntamiento por los desperfectos que ocasionan.

Los trabajos de pavimentación y asfaltado que comenzarán antes de final de mes, provocarán cortes intermitentes de tráfico durante las obras, aunque se habilitarán distintos carriles y las vías de servicio para reorganizar y regular el tráfico mientras se estén ejecutando los trabajos de mejora de esta zona, que se completará con la señalización horizontal una vez concluida la capa de asfalto.



El concejal de Mantenimiento, Ignacio Galán, en la zona. | ENE

El Consistorio cubre el arenero junto al Centro de Salud para atender la demanda vecinal

ENE | SANTA MARTA

Los operarios municipales de Santa Marta acometieron ayer el trabajo de hormigonado del espacio situado en la plaza Jesús Baz, junto al Centro de Salud. Una antigua zona verde de unos 40 metros cuadrados, pero que había pasado a ser un arenero para los perros.

Una obra que el Ayuntamiento ha ejecutado para atender las demandas de los vecinos de la zona, como afirma el concejal de Mantenimiento, Ignacio Galán: "Es una obra con la que damos respuesta a las continuas quejas planteadas por los vecinos de la zona cuyas

ventanas dan a esta plaza, algunas situadas a un metro de distancia, y que no podían abrir por los olores que desprendía este espacio, al haberse convertido en un depósito de excrementos de perros".

En este sentido y según el edil del área, ante la "falta de civismo de los dueños de mascotas", el Consistorio ha decidido realizar el hormigonado que se llevó a cabo en la mañana de ayer. Una actuación que se completará con la reposición de tres árboles en la zona y se estudiará la posibilidad de pintar algún juego infantil sobre el cemento.

Los hosteleros asistirán a la jornada sobre alérgenos alimentarios el día 24

Los establecimientos de hostelería y restauración del municipio santamartino podrán participar el próximo martes, día 24, en la 'Jornada de Sensibilización e Información sobre Alérgenos Alimentarios', con el objetivo de darles a conocer de forma fácil y accesible las pautas para adaptarse a la nueva normativa europea que les obliga a implantar una serie de medidas encaminadas a eliminar o minimizar cualquier riesgo alimentario en la salud de los consumidores, como la formación del personal empleado en la empresa, el control de alérgenos y la información a ofrecer al consumidor. La cita tendrá lugar a partir de las 9.30 horas y se celebrará en las instalaciones de la Escuela Municipal de Hostelería. | ENE

VILLAMAYOR DE ARMUÑA



Animación a la lectura para los escolares

Los alumnos de 1º y 2º de Primaria del colegio público Piedra de Arte han disfrutado de sesiones de animación a la lectura en la biblioteca de la mano de 'Un Punto Curioso' y sus historias de las que fueron también protagonistas. | ENE

CARBAJOSA DE LA SAGRADA



Taller de alfarería tradicional

Los vecinos que participan en el taller de cerámica y alfarería tradicional concedido por la Diputación, han iniciado el trimestre con la elaboración y decoración de los objetos que cocieron y dieron forma al principio del curso. | ENE